子育て支援 あそびにおいでよ

<10月のアルバム>

広島県の緊急事態宣言が解除されたため、10月からみなさんに参加していただける活動を再開することができました。 10月は、いもほりやおさんぽ、どろんこあそびなど、季節を感じながら外での活動を楽しんだり、運動会ごっこで体を動かしてあそびました。

いもほり

箕島のいも畑に、いもほりに行きました。



お母さんと一緒にがんばって 土を掘りました。



土の中から、大きなおいもを 見つけると「おいもー!」と 嬉しそうな声をあげる お友達もいましたよ。





チームのみんなと協力しながら



保育所の畑の いもほりもしたよ。



やきいもパーティー



畑で収穫したおいもは、 バーベキューコンロの 炭火で焼きました。

あつあつの焼きいもを みんなでおいしく いただきました。

運動会ごっこ

たくさんおいもが

掘れたよ!

2チームに分かれて、運動会ごっこをしました。



ボール入れ競争



障害物競争



最後に、タオルを使ってゆさぶり あそびをしたり、 大布で「おおかぜ来い」をして ゆったりとした時間を過ごしました。 おさんぽ

保育所の近くを、みんなでおさんぽしました。



公園では、すべり台や ぶらんこであそんだよ。



塩崎神社では お参りしたり、 境内で木の実を 拾ったりしました。



積み木つみあげ競争

段ボール車競争